

Denuncian irrespeto de EE.UU. a autodeterminación y soberanía de Venezuela



Caracas, 25 jun (RHC) El Gobierno de Estados Unidos mantiene hoy su política transgresora al Derecho Internacional y el irrespeto a la autodeterminación de Venezuela, afirmó el analista internacional Cristófer Millán.

En el programa Punto de Encuentro transmitido por Venezolana de Televisión, el especialista aseguró que el mundo observa el fenómeno en el cual se sumerge la política exterior de Washington en contra de la autonomía de los pueblos, resalta Prensa Latina.

Millán destacó que tras la visita oficial de la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, se evidenció que en el país sudamericano hay una plena democracia.

'La gran verdad es que hay un asedio económico que genera millones de dólares en pérdidas', subrayó.

A juicio del analista, hay un desfase financiero producto a las medidas coercitivas unilaterales impuestas por la Casa Blanca, contraria a lo estipulado por los organismos multilaterales.

El presidente Nicolás Maduro, durante el acto en conmemoración al aniversario 198 de la Batalla de Carabobo, rechazó el reciente llamado a la sedición en las filas de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), realizado por el jefe del Comando Sur norteamericano, Craig Faller.

El primer mandatario calificó de farsante e hipócrita el reciente comunicado dirigido por el alto mando militar estadounidense a los efectivos de los cuerpos castrenses venezolanos, para que 'sean partícipes de un cambio' en el país.

Maduro denunció, además, las declaraciones de su homólogo colombiano, Iván Duque, quien desde Europa llamó a una fractura militar en las FANB como 'salida a la crisis' en la nación sudamericana.

'Duque declaró ayer contra nuestra Fuerza Armada, él pretende erigirse comandante en jefe de las FANB, autorizo a responderle a la oligarquía bogotana como se merece', enfatizó el dignatario al respecto.

El presidente colombiano señaló la víspera desde España la necesidad de provocar una ruptura del Ejército venezolano, al que llamó a ponerse del lado de la Asamblea Nacional (parlamento en desacato) y del diputado golpista Juan Guaidó, reconocido por Washington y sus aliados como presidente interino de Venezuela.

En este escenario, Maduro llamó a la FANB a mantenerse unida, cohesionada y leal para preservar la soberanía e independencia de la República.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194283-denuncian-irrespeto-de-eeuu-a-autodeterminacion-y-soberania-de-venezuela>



Radio Habana Cuba